

¿Cómo - Cuando - Dónde Es Operado el Tercer Jalón?

Marcos 11:23, "Porque de cierto os digo que cualquiera que dijere a este monte: Quitate y échate en el mar, y no dudare en su corazón, sino creyere que será hecho lo que dice, lo que diga le será hecho."

Dios había manifestado su Palabra. Presten atención. Yo creo esto. No puedo decir que Él me lo ha dicho, **pero algo está moviéndose en mí**, diciendo que, **"Hay algo más grande**, que espera ser manifestado en mi ministerio." **Recuerden, Él dijo que yo sea reverente, obediente, humilde, y Dios lo añadiría.**" Ahora, yo estoy haciendo mi mejor esfuerzo para eso. [1]

Noten, en el mismo día cuando este mensajero empiece a declarar su Mensaje. ¿Ven? **El Primer Jalón, sanidad; el Segundo Jalón, profetizando; Tercer Jalón, ¡la apertura de la Palabra, los misterios revelados! Nada, no hay un orden más alto para revelar la Palabra, sino por profetas.** Pero la única manera que el profeta puede ser vindicado es por medio de la Palabra. Y recuerden, **¡el Tercer Jalón fue la apertura de esos Siete Sellos, para revelar la Verdad oculta que ha sido sellada en la Palabra!** ¿Lo ven Uds.? [2]

Uds. saben que la pirámide nunca fue coronada. **La Piedra de Corona aún está por llegar**, ha sido rechazada. Hermanos, hermanas, ¿podría ser? **O, ¿es esto aquel tercer jalón del cual El me habló** hace unos tres o cuatro años?

El primer jalón, ¿se acuerdan Uds. lo que sucedió? Yo intenté explicarlo; Él me dijo: "No hagas eso".

El segundo jalón, Él dijo: "No trates..." Y de todas maneras jalé. ¿Se acuerdan? Sí, todos, está en las cintas.

Y luego Él me dijo: **"Un tercer jalón está por venir, pero no intentes explicarlo."** [3]

Así que yo tengo mi mente fija en este Mensaje. Eso es ese Tercer Jalón, y a eso yo debo ser leal y reverente. [4]

Ese fue el Primero, el principio del ministerio, cuando dijo eso, y **el discernimiento era de poner sus manos sobre las mías, y lo que fuera dicho eso sería. Y yo les conté, y muchos son testigos esta noche, que llegaría a suceder que yo conocería los mismos secretos de sus corazones.** ¿Recuerdan eso, antes de que sucediera? Como cinco o seis años más tarde, eso sucedió; allá en Canadá, por primera vez, y eso sucedió. **Entonces Él dijo: "Si tú sigues siendo sincero, eso continuará". Y ahora la Tercera cosa ha tomado lugar, ¿ven?, siguiendo adelante constantemente.** [5]

Quiero que Uds. recuerden esto, y trataré de repetirlo otra vez. **El Evangelio que se les ha dado a los Gentiles, es un Evangelio de fe, no de obras.** Cuando el Espíritu Santo cayó en Pentecostés, ellos fueron a los Judíos (*Hechos 19:5*), y tuvieron que poner sus manos sobre ellos para que lo recibieran. Y cuando fueron con los Samaritanos, también tuvieron que poner manos sobre ellos. Pero cuando fueron a los Gentiles, a la casa de Cornelio: *"Mientras Pedro estaba hablando estas palabras..." (Hechos 10:44-48). No pusieron manos allí.*

Cuando la niña murió, la hija de Jairo, el sacerdote, él le dijo: "Ven y pon manos sobre ella y ella vivirá". Pero cuando el centurión Romano, el Gentil, vino a Él, le dijo: *"No soy digno que entres bajo mi techado, habla la palabra."* (*Mat. 8:5-13*). Eso es. ¿Ve?

La mujer Sirofenicia, Griega, era lo que ella era, cuando Jesús le dijo que: *"No le era lícito a Él tomar el pan de los hijos y dárselo a los perros."* Ella le dijo: *"Eso es verdad, Señor; pero los perros debajo de la mesa comen de las migajas de los hijos."* Y Él dijo: *"Por este dicho, el demonio dejó a tu hija."* (*Marcos 7:24-30*). **Así que diga buenas cosas. Diga algo bueno acerca de alguien. Hable de Jesús. Diga algo leal, algo real. Esa es de la manera de deshacernos de los demonios.** Él no oró por la niña. Él nunca dijo nada respecto a la sanidad de ella; Él únicamente dijo: "Por este dicho, por este dicho..."

Hattie Wright, el otro día, ella no estaba pidiendo nada. Ella únicamente estaba allí sentada, pero **dijo la cosa correcta, que complació al Espíritu Santo. Y el Espíritu Santo habló** y dijo: "Hattie, pide cualquier cosa que tú desees, todo lo que tú quieras. Dese cuenta Ud. mismo si esto es real o no lo es. Pide cualquier cosa (la sanidad de su hermanita inválida que estaba sentada allí toda inútil; diez mil dólares para que ella ya no anduviera haciendo hoyos en su propiedad; la restauración de su juventud a su cuerpo ya acabado); **cualquier cosa que quieras pedir pídelo en estos momentos.** Y si no te es dado en estos momentos, entonces soy un falso profeta". Eso es algo, ¿verdad que sí?

Jesús dijo: "Di a esta montaña..." (Marcos 11:23-24). Y Uds. han escuchado lo que ha estado sucediendo; **esto es el ministerio al que estamos entrando.** Ya estamos muy avanzados en el camino. **La venida del Señor Jesús es inminente. Y nosotros debemos de tener fe de raptó en la Iglesia para que pueda ser cambiada en un momento, en un abrir y cerrar de ojos para irse, o si no, no se irá (I Cor. 15:51-57). Pero no se preocupe, estará allí. Estará allí. Y cuando el poder de**

esta iglesia se eleve, levantará a sus hermanos; cuando el poder de esta iglesia se levante, levantará a sus hermanos; el poder de esta iglesia levantará a los otros hermanos; y habrá una resurrección general. Estamos anticipando esto.

Ese ministerio de todas maneras está menguando, hay algo más grande entrando. Recuerde, que de esta plataforma, de este púlpito, se han dicho estas cosas y nunca han fallado todavía. **¿Recuerdan Uds. el ministerio de la mano?** ¿Ven lo que hizo? El discernimiento de los pensamientos del corazón, ¿ve lo que hizo? **Ahora vea este: hablar la Palabra, y vea lo que hace.** ¿Ve? Yo les dije a Uds. años atrás--la iglesia (estoy hablándole al tabernáculo) --hace tres o cuatro años, que algo estaba por materializarse; está ya para suceder. Y aquí está ahora abriéndose...Está tomando forma por sí mismo. Estamos agradecidos por eso. ¡Oh, cuán agradecidos estamos! Tan contentos. [6]

Uds. tienen que saber estas palabras y estas cosas. Miren a Hattie Wright, en esa ocasión **cuando el Tercer Jalón.** Uds. lo recuerdan. De todas las cosas, **esa mujer dijo la cosa correcta. Uno tiene que decir esa palabra correcta, la cosa correcta a Dios (Mat. 15:21-28).** [7]

Miren. Bueno, yo no sabía esas cosas, hace años. Y cuando lo dije, no sabiéndolo, miren lo que Él ha hecho. Él dijo: **“Ahora tú tomarás a la gente de la mano, y, no pienses nada, sólo habla el atributo que se te dice.** Di que es tumor, sea lo que sea”. Luego dijo: “Acontecerá que no tendrás que hacer eso”. ¿Ven? **“Discernirá la mismísima cosa que está en ellos”.** Hemos tenido toda clase de imitaciones, sabemos eso, **casi para engañar a los Elegidos si fuera posible (Mat. 24:23-24).** Observen cómo el resto de la cosa va con la Palabra, entonces Uds. sabrán si está correcto o no. Pero, no obstante, Jesús sigue siendo el mismo ayer, hoy, y por los siglos. [8]

El Hermano Branham dijo: Y tenía las manos extendidas. Y de repente algo me cayó en la mano. Yo no sé. No puedo decir. ¿Me dormí? Yo no sé. ¿Estaba como en un trance? Yo no sé. ¿Fue una visión? No les puedo decir. Lo único que puedo decir es que yo...**Igual a como eran esos Ángeles.** Y esto cayó en mi mano. Y miré, **y era una espada.** Y tenía el puño de marfil, muy bello; y la guarnición era de oro. Y la hoja misma era como de cromo, como plata, sólo que era muy brillante. Y tenía un filo tan preciso, ¡qué cosa! Y pensé: “Eso es muy hermoso”. **Me quedaba perfectamente en la mano.** Pensé, “Eso es algo muy hermoso. Pero”, dije, “oye, yo siempre he tenido un temor de estas cosas, una espada”. Pensé: “¿Qué haré con esto?”

En ese momento una Voz tronó por todo ese lugar, e hizo rodar las piedras. Dijo: “¡Esta es la Espada del Rey!” Entonces recapacité. “La Espada del Rey”.

Ahora, si hubiera dicho: “Una espada de un rey...” Pero dijo: **“La espada del Rey”. Y hay un solo “el Rey”, y ese es Dios. Y Él tiene una Espada, y es Su Palabra, por la cual yo he vivido.** Así es, que Dios me ayude, parado aquí frente a Su santo escritorio, con Su santa Palabra abierta aquí. **¡Es la Palabra! ¡Amén!**

¡Oh, qué día en que estamos viviendo! ¡Qué grande cosa! ¿Ahora pueden ver el misterio y el secreto? Estando allí parado cuando esto se fue, Algo me vino y dijo: “No temas”. Ahora **yo no oí ninguna voz, pero era algo como por dentro que me habló.** Tengo que decirles la Verdad así como sucedió. **Algo vino y dijo: “No temas, esto es el Tercer Jalón.”**

¡Tercer Jalón! ¿Uds. recuerdan eso? Él dijo: “Has tenido tantos imitadores por esto, que lo has tratado de explicar. Pero”, dijo, “ni lo intentes con esto.” ¿Cuántos recuerdan eso? ¿Cuántos recuerdan esa visión? Pues, está en todas partes. Está grabado, y está en todas partes. Eso ya hace como seis años, como siete años. Hace como siete años. Dijo: “No trates de explicar eso.” **Dijo, “Esto es el Tercer Jalón, pero te encontraré allá adentro.”** ¿Correcto? Dijo, “No intentes...”

Yo me encontraba con un zapatito de niño en la mano, cuando Él me habló. “Ahora haz tu **Primer Jalón.** Y cuando lo hagas, los peces seguirán la carnada”. Dijo, “Luego vigila bien el **Segundo Jalón**”, dijo, “porque sólo serán peces pequeños”. Él dijo, **“Luego el Tercer Jalón lo captará.”**

En ese momento Él me alzó. Me elevó, y me colocó en un lugar muy alto, donde se estaba celebrando una reunión. **Parecía ser una carpa o una especie de catedral.** Y yo miré, y había algo como una cajita, un lugar pequeño hacia un lado. Y vi que esa Luz estaba conversando con alguien, más arriba de mí, la Luz que Uds. pueden observar en la fotografía. Se fue girando de donde yo estaba, de esa manera, y se fue a posar sobre esa carpa. Y dijo: **“Allí te encontraré”. Y dijo, “Esto será el Tercer Jalón, y no se lo dirás a nadie.”**

Y allá en el Cañón Sabino, Él dijo: “Este es el Tercer Jalón.” **Y hay tres grandes cosas que la acompañan. Y una se me desarrolló ayer; la otra se desarrolló hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, porque está en un lenguaje desconocido.** Pero estuve allí parado, y lo miré directamente. **Y esto que viene es el Tercer Jalón.** Y el Espíritu Santo de Dios... ¡Oh, qué cosa! **Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio.**

Ahora, vale más detenerme aquí mismo. Me siento restringido, a no decir más de eso. ¿Ven? Así que recuerden, **el Séptimo Sello, la razón que no fue abierto.** Vean, la razón que no lo reveló es porque nadie debe conocerlo. Y quiero que

Uds. sepan que antes de yo conocer una sola palabra de esto, **esa visión me llegó hace muchos años. ¿Recuerdan eso? Y aquí está, igual que esto otro, ensambla perfectamente en la Palabra, exactamente donde estaba. Y Dios conoce mi corazón, yo jamás pensé de tal cosa como esa, y aquí estaba. Es mucho más tarde de lo que pensamos.**

¡Oh qué cosa! Eso muestra que viene de Dios, **porque vean, esto encaja perfectamente en las promesas de Dios**, según el final del Mensaje.

Noten. Ahora noten, para el Mensaje del tiempo del fin, este Sello. Después de todo, **Él ha revelado todos los Seis Sellos, pero no dice nada del Séptimo.** El Sello del tiempo del fin, cuando empiece, será en lo absoluto un secreto por total, según la Biblia, antes de conocer eso... Y recuerden Apocalipsis 10:1-7, “Al final del mensaje del séptimo ángel, **todos los misterios de Dios serán conocidos**”. **Estamos en el tiempo del fin, la apertura del Séptimo Sello.**

Ahora, ¿cómo supe yo? El otro día, el domingo pasado, hace una semana hoy, cuando estaba predicando sobre: “**¡Sean humildes! ¡Sean humildes! Recuerden, Dios obra en cosas pequeñas.**” No me daba cuenta de lo que en realidad significaba. Y ahora lo veo. **¡Es de una manera tan humilde!** Uno pensaría que una cosa como esa sería revelada al Vaticano, o, pero viene igual que Juan el Bautista. Viene como el nacimiento de nuestro Señor, allá en un establo. ¡Gloria a Dios! ¡Créanme, la hora está a la mano! ¡Amén! ¡Aquí estamos! ¡Oh, qué cosa!

Recuerden, el séptimo Mensajero era... El más notable para mí, el séptimo Ángel, me parecía más importante que cualquier otro. Ahora, vean, estaban parados así. Ahora, sólo quiero que noten. Y yo estaba parado aquí, y estaba mirando aquellos... Primero, primer grupo, de pajaritos, con sus plumas todas abatidas. ¿Lo recuerdan? Y todos ellos volaron hacia el oriente. Y luego el segundo grupo era más brillante, pájaros más grandes, parecían palomas con sus alas tan finas. Ellos volaron hacia el oriente. **Primer Jalón, Segundo Jalón, y lo próximo fueron Ángeles.**

Yo estaba parado allí mismo, y esta explosión se fue. Y yo estaba mirando así hacia el occidente, **y ellos vinieron, y me levantaron en aquello.** Yo salí totalmente fuera de mi conocimiento. Y uno de ellos, que venía, era aquel que me parecía ser tan extraordinario, **era el que estaba a mi izquierda, donde yo entré a la constelación.** Pero contando de izquierda a derecha, **hubiera sido el séptimo Ángel, de un lado a otro.**

Ahora, **recuerden los siete Mensajeros.** ¿Recuerdan la pirámide formada de piedra blanca según el sueño del Hermano Junior Jackson, el cual les interpreté? ¿Ven? Noten, la noche que me fui...Hubieron seis sueños, y todos enfocaron en la misma cosa. Luego comenzó la visión que me mandó al occidente. Noten. Miren cuán perfecto.

Ahora, estoy esperando y confiando que Uds. se den cuenta que estoy tratando de poner esta **gracia en Jesucristo**, Quien es el Autor de todo esto. Y la única razón que Uds. nunca me han oído hablar así antes, en la vida, pero esta hora se está aproximando. ¿Ven? ¿Ven? Noten. ^[9]

Así que ahora voy a decirles algo que no he dicho desde un principio. Y, eso es que, la cosa que hemos esperado por tanto tiempo (por lo menos muchos años), **el Tercer Jalón, ahora ha sido vindicado, y estoy seguro que todos Uds. saben qué es.**

Ahora recuerden, nunca habrá una personificación de eso, porque no puede haber. ¿Ven?, no puede haber. Ahora existe. Se me ha advertido de esto, que pronto...Ahora en este mismo tiempo acaba de suceder, **para poder identificar su presencia entre Uds., ¿ven?, pero no será usado en una gran manera, hasta que este Concilio comience a apretar.** Y cuando suceda, cuando eso suceda...Los Pentecostales, y demás, casi pueden personificar cualquier cosa que puede ser hecha. **Pero cuando llegue ese tiempo, cuando la apretura comience, entonces verán lo que han visto temporalmente, ser manifestado en la plenitud de su poder.**

Ahora, debo continuar en el evangelismo. Así como fui comisionado primero, debo seguir adelante. Por lo tanto, **Uds. han tenido la Palabra, y Uds. saben qué deben esperar, y cómo mantenerse firmes.** Yo debo continuar en el evangelismo. **Y amigos míos, quédense quietos, y sigan adelante, pues la hora está aproximándose rápidamente, ¿ven?, cuando algo va a ser hecho.**

Y todos saben eso, pues, tan cierto como el Primero fue identificado, asimismo el Segundo ha sido identificado. Y si Uds. piensan con cuidado, Uds. que son espirituales. Como dice la Biblia: “*Aquí está para aquel que tiene sabiduría.*” **El Tercero está debidamente identificado. ¿Ven? Sabemos dónde está. Así que, el Tercer Jalón está aquí.**

Es tan sagrado, que, no debo decir mucho acerca de él. Como El me dijo en el principio, dijo: “De esto, no digas nada.” ¿Recuerdan eso, hace años? **Eso habla por sí mismo. ¿Ven?** Pero, también, he tratado de explicar los otros, **y cometí un error.** Esta será la cosa, que, en mi opinión...No digo que el Señor me dice esto. **Esta será una cosa que comenzará la fe de Rapto, para cuando nos vayamos. ¿Ven?**

Yo debo quedarme quieto sólo por un pequeño rato. Ahora recuerden, y los que están escuchando esta cinta, Uds. podrían ver ese cambio en mi ministerio inmediatamente, deteniéndome, no subiendo; deteniéndome. Estamos en la edad ahora, y no

puede ser, no puede seguir más allá. Tenemos que esperar sólo un momento hasta que esto suceda aquí, que llegue hasta aquí, entonces viene el tiempo. **Pero, está plenamente identificado.**

Va a venir un tiempo, en esta nación, en que esta nación va a ejercer todo el poder que la bestia tenía antes de ella, la cual era la Roma pagana cuando llegó a ser la **Roma papal**, que esta nación hará eso.

Apocalipsis 13 lo explica claramente. *“El cordero subió de la tierra. La otra bestia subió del agua”*, aglomeraciones y multitudes de gente. Este cordero subió de donde no había gente. **Un cordero representa una religión.** Y, recuerden, hablaba como un cordero. Era un cordero.

Y luego, después de un rato, recibió poder y habló como un dragón; **y ejerció todo el dragón, todo el poder que el dragón tenía antes que él. Y el dragón es “Roma”, siempre.** Entonces, ¿no lo ven? Una denominación Romana; “una marca”, **una denominación Protestante; “una imagen a la bestia”, formando un poder que forzará a todos los Protestantes, como una unión. Ud. tendrá que estar en este Concilio de Iglesias, o no va a poder tener compañerismo.**

Bueno, prácticamente es de esa manera ahora. Ud. no puede ir a una iglesia y predicar a menos que uno tenga una tarjeta de compañerismo o alguna identificación. Y ahora, en personas como nosotros, vamos a ser completamente cortados de todo eso, exactamente, porque ellos no podrán hacerlo.

Se está apretando. Y entonces cuando ese tiempo llegue, y la presión llegue al grado de que uno es echado fuera por la presión, entonces fíjense en lo que estoy a punto de decirles en unos minutos. Fíjense en el Tercer Jalón entonces, ¿ven?, y será absolutamente para los que están totalmente perdidos, pero será para la Novia y la Iglesia.

Ahora, estamos más cerca de lo que parece. No sé cuándo, pero está muy, muy cerca. Yo quizás esté edificando una plataforma para que alguien más se pare en ella. Tal vez yo sea llevado antes de ese tiempo. Yo no sé. Y ese tiempo pudiera ser esta semana que viene, en que el Espíritu Santo vendrá con...y traerá a Cristo Jesús. El pudiera venir esta próxima semana. Él podría venir aun esta noche. Yo no sé cuándo vendrá Él. Él no nos dice eso. Pero sí creo, que estamos tan cerca, que yo no moriría de vejez. [5]

Y ¿recuerdan el Tercer Jalón? Dijo: “No lo digas a nadie”. ¿Qué dijo que era? ¿Cuántos se acuerdan de eso? Seguro. Uds. se acuerdan de la visión, donde estaba tratando de introducir una cuerda en un zapatito. **Él me dijo: “No puedes enseñarles cosas sobrenaturales a niñitos pentecostales.”**

Y les dije que **eso sería el Tercer Jalón**, y que no será conocido, por la gracia de Dios. Ahora estamos en el tiempo del fin. **No queda mucho tiempo para cuando el Trono de Misericordia será el Trono del Juicio.** [6]

Si Ud. desea que algo suceda...Ahora tendrán que creerme solamente por mis palabras. Si yo tengo planes para hacer cierta cosa, yo sé que no puedo decírselo a nadie. No es que esa persona lo andaría contando, **pero la cosa es que Satanás lo oiría.** ¿Ven? Él no lo puede saber, allí en mi corazón, **mientras Dios lo tiene sellado con el Espíritu Santo**, entonces la cosa es entre Dios y yo. ¿Ven? **Él no sabe nada al respecto hasta que uno lo habla, y en eso él lo oye.**

Le he dicho a la gente que haré cierta cosa, y vieran como el diablo me corta todos los caminos que puede, para él poder llegar primero. **Pero si yo obtengo la revelación de parte de Dios, y simplemente no digo nada al respecto, entonces eso es muy distinto.**

Recuerden: Satanás tratará de imitar. El tratará de imitar todo lo que hará la Iglesia. Él lo ha intentado. Lo hemos notado a través del anticristo. Pero esta es una cosa en particular que él no podrá imitar. De esto no habrá mímica, porque él no lo sabe. No hay manera que lo llegue a conocer. Esta es el Tercer Jalón. Él no sabe nada al respecto. ¿Ven? Él no lo entiende. [9]

El Angel del Señor me llevó de allí, y vi **una gran enorme carpa.** Yo nunca vi una carpa así. Y estaba atestada y dondequiera con gente alineada. Parecía como que yo estaba parado por encima de la gente, mirando hacia abajo; donde yo acababa de hacer un llamamiento al altar, y cientos y cientos de personas estaban llorando y regocijándose después que habían aceptado al Señor Jesús como su Salvador.

Y yo miré. Y entonces yo oí a un hombre levantarse y decir: “Hagan el llamado para la fila de oración”. Y la gente comenzó a alinearse acá en este lado, a la izquierda, de donde yo estaba mirando abajo hacia la plataforma. Y ellos formaron una fila por todo el camino de arriba abajo por la calle, para una fila de oración. Yo me fijé que a mi izquierda, lo cual hubiera sido a mi derecha si yo estuviera en la plataforma, **estaba un pequeño edificio de madera.** Y yo vi esa Luz de la cual tienen la fotografía, Uds. saben. Siempre está en la reunión. **Yo vi esa Luz dejarme e irse a ese edificio, y entrar en ese edificio.** Y una Voz me dijo, **Yo te encontraré allí adentro. Ese será el Tercer Jalón.”**

Yo dije: “Por qué?”

Él dijo: “Bueno, **no será un espectáculo público como el otro.**” Y yo volví en sí. **Y yo estoy muy agradecido con Dios por estas cosas.** [10]

Ven, yo tengo que tener ese sentir, ven, porque yo sé que hay alguien allá que no ha entrado todavía. Y yo voy a pescar hasta que... Él dijo, hasta que el último pez sea pescado. Yo quiero hacer eso ahora.

Y ahora, para hacer esto, **yo estoy esperando que algo suceda en un culto de oración.** Y muchos de Uds. recuerdan la **visión del último Jalón, de ese Tercer Jalón,** mejor dicho. Uds. recuerdan, hubo algo que sucedió poco antes de eso: Yo vi esa Luz venir e irse allá a ese lugar, y dijo: “Yo te encontraré ahí.” Yo estoy ahora esperando que algo suceda. [11]

Dios mediante estaremos aquí para orar por todos. **Pues, siento que ese tercer jalón se está empezando a mover** (¿ven?), **dentro de mí; y yo quiero orar por todos.** [12]

Ahora aquí hay algo. Escuche bien. Hay diferencia entre el Ángel del Señor y aquella Luz, porque oí algo moviéndose, como lo hace cuando viene a la plataforma por la noche. Algo como un "whew" y como un fuego azotándose alrededor, una llama de fuego. Ella me dejó, y se fue, y descendió por encima de la audiencia y se fue **y se puso sobre la cima de aquel edificio pequeño y luego se colocó encima de él.** Y cuando lo hizo, Este quien estaba de pie a mi lado detrás de mí, la misma voz, **la voz del Ángel,** Él dijo: “**Allí te encontraré a ti, y éste será Tu tercer jalón, pero nadie sabrá nada de ello.**”

Yo dije: “Pues, yo no entiendo por qué allí, ¿Por qué allí?”

Él dijo: “No será un espectáculo público esta vez.”

Yo dije: “Yo no entiendo por qué entrar a ese cuartito, así.”

Él dijo: “¿No está escrito por nuestro Señor, cuando oréis, no seas como los hipócritas que quieren ser escuchados por el hombre, sino entra en tu cámara secreta y ora al Padre que ve en secreto, y El que ve en secreto te galardonará en público?” (Mat. 6:6-8). Es perfectamente la Escritura, lo es cada vez.

Yo dije: “Yo entiendo.”

Entonces Él me llevó a este lugar, me colocó en este cuarto donde yo estaba, y luego me dijo que lo hiciera por tercera vez.

Ahora amigos cristianos, cuando yo deje a este mundo eso estará en mi seno. Pero tome nota de mis palabras de lo que acontecerá... [13]

Y hasta donde yo sé, **toda visión que Él me ha dado ha sido cumplida, excepto aquella en donde estoy en un cambio en mi ministerio, en la cual yo he de orar por la gente en un lugarcito, como un cuartito debajo de una carpa, o un gran auditorio o algo así.** A mí me pareció como una carpa. ¿Recuerdan eso? La mayor parte de ella ya fue cumplida. Que sólo hiciera lo que El me dijera que hiciera y lo dejara en paz. [14]

Ahora, ¡ese gran don! Yo he tratado de explicar los otros y decir cómo se hacía. Éste no puede ser explicado. **Sólo esperen. No estará en operación tan perfectamente por ahora. Pero esperen a que ese Concilio de Iglesias traiga esa persecución, entonces es cuando sucederá.** Esa es la razón por la cual regreso entre Uds., para orar por los enfermos. Yo nunca he sabido de una sola cosa que Él me haya dicho en mi vida que no haya sucedido todavía, con excepción de esa especie de edificio o carpa en donde habrá un pequeño recinto allí, y a donde yo tendría que entrar y orar por los enfermos. **Hasta donde yo sé, eso aún no ha sucedido. Esa es la única cosa que yo sé.** [15]

Cuando Cristo Jesús se estaba formando en María, fue cuando empezó la persecución. Eso es correcto. Eso es correcto. Fue entonces cuando ella empezó a ser perseguida.

Y es lo mismo con ustedes. Gálatas 4:19, dice: “Hasta que Cristo (la esperanza de gloria) sea formado (Col. 1:24-29), **formado en vosotros.**” Cristo está siendo formado en ti, **mientras ustedes están muriendo, Cristo está viniendo a Vida. Miren como empieza la persecución, verán surgir los problemas por todos lados,** verán al Diablo pasar llevándose todo, sin duda, **cuando Cristo esté siendo formado en ustedes.**

Y cuando Cristo estaba siendo formado en María, rápidamente vino la orden del rey, “¡Todos ustedes!” **Cristo, estaba llegando a ser un bebé completo, listo para ser dado a luz, fue en ese momento que empezó la gran persecución** (Mateo 2:1-18).

Ahora el bebé se ha estado formando por mucho, mucho tiempo, en el útero. Pero está llegando a los últimos días, **cuando esté completo, cuando la plenitud de la Deidad, cuando la plenitud de Cristo, sea manifestada entre su pueblo.** Él lo dijo así, Él lo prometió en su Palabra. Y cuando esa plenitud, ¿lo ven?, cosas inusuales empezaran a suceder, es lo que Él prometió. Esa es la razón por la que nuestras amistades y demás no pueden entender eso, Esto es una locura para ellos. **Ahora miren, ellos están formando un Consejo de Iglesias, ¿Ven? Justo cuando la Iglesia está rindiéndose a sus pies, donde lo sobrenatural está empezando a obrar, ahora todos se han agrupado, y ellos van a tratar de detener esto. Exactamente como lo fue entonces.** [16]

Y un hombre que tenga el Espíritu de Dios en él, o una mujer, vive esa Palabra, se desarrolla plenamente en ellos; ese es el anhelo del corazón del predestinado, porque la Palabra de Dios viene a ellos y ellos son la Palabra para la gente. “*Epístolas escritas, leídas por todos los hombres*” (II Cor. 3:1-6). ¿Podiera estar en vigencia el Tercer Jalón? [17]

No hay más duda en mi mente. Yo sé lo que es el Tercer Jalón, y sé lo que hace. Ahora sean reverentes, guarden silencio, pronto llegará la hora en que Dios va a hacer grandes cosas para nosotros. [5]

Ustedes no pueden matar el Ministerio, eso continúa. Pueden poner a dormir al mensajero, pero no el Mensaje. Correcto. Él siguió viviendo. Y noten, cuando vino el Tercer Jalón de Su ministerio; el Primero fue sanar los enfermos. El Segundo fue reprendiendo las organizaciones y profetizando; lo que ellos habían hecho, lo que eran, y lo que estaba viniendo. Lo que fue, lo que es, y lo que vendrá. Eso es lo que Él hizo. ¿Correcto?

Pero Su Tercer Etapa fue cuando predicó a los perdidos que jamás podían ser salvos... Les predicó a las almas en el infierno, que no aceptaron la misericordia, pero estaban Eternamente separadas de la Presencia de Dios. Sin embargo, tuvieron que reconocer lo que Él era, porque Dios le hizo a Él allí.

¿Yo me pregunto si Su ministerio termina igualmente en los últimos días, como fue allá? “*Como el Padre me ha enviado a Mí, así os envío Yo a vosotros. Las obras que Yo hago, también vosotros las haréis.*” (Juan 14:12).

Perdidos, y jamás podrían ser salvos. Ellos habían rechazado la misericordia. Esa fue Su Tercer Etapa.

Ahora, ¿habrá alguna pregunta? En Su Primer Etapa Él sanó a los enfermos. ¿Correcto? En Su Segundo Ministerio estuvo profetizando; Su Tercer Ministerio fue predicarle a los Eternamente perdidos.

Todos los ministerios han hecho lo mismo. Noé predicó, exactamente. Él entró en el arca. Y cuando entró en el arca, pasaron siete días en los que nada sucedió; su testimonio predicó a los condenados. ¡Sodoma y Gomorra! Jesús se refirió a estos dos, que vendrían. “*Antes de la venida del Hijo del Hombre, así será como en los días de Noé; así será como en los días de Sodoma.*” (Lucas 17:26:30).

Pero recuerden, durante todo este tiempo, Noé estaba en el arca. La Novia está sellada adentro con Cristo, el último miembro ya habrá sido redimido. El Sexto Sello se habrá producido. El Séptimo Sello lo trae a Él de nuevo a la Tierra. El Cordero vino y tomó el Libro de la diestra de Él, y luego se sentó y reclamó lo que le pertenecía, lo que Él había redimido. ¿Es correcto? Siempre ha sido ese Tercer Jalón. [17]

Ud. está creyendo, por causa de las Palabras Habladas y cosas como esas que Él dijo al respecto. Y todos Uds. aquí fueron testigos de las ardillas y de todas estas otras cosas que se han hecho. Pero, ¿se fijaron Uds. que eso fue dado Soberanamente! Yo nunca le pedí a El: “Señor, permíteme hacer esto, hablar estas cosas de esa manera, hacer estas cosas allá”. Yo nunca le pedí eso a Él. Él por Su propia voluntad Divina vino a mí y me dijo: “Tú ve y has esto.” ¿Ven? Yo no estaba pidiendo nada de esto. Moisés nunca pidió ir a Egipto, pero fue Dios el que lo envió a Egipto. ¿Ven?

Ni uno, aun el mismo Jesús dijo: “No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre, también lo hace el Hijo igualmente.” (Juan 5:19). Nosotros sabemos eso. San Juan 5:19. Muy bien. “No hace nada el Hijo por Sí mismo, sino lo que ve al Padre hacer, eso hace el Hijo igualmente”. Muy bien. [18]

Y ahora recuerden, era Él mismo. Era Él, el que dijo, en Juan 14:12, “El que en Mí cree, las obras que yo hago, él las hará también.” ¿Correcto? Fue Él, el que lo dijo.

Fue Jesús el que dijo en Marcos 11:24: “Si dijereis a este monte”, no si orares a este monte. “Si dijereis a este monte: ‘Quítate’, y no lo dudares en vuestro corazón, sino que creyereis que lo que habéis dicho será hecho, entonces podéis recibir lo que habéis dicho.” Ahora Ud., si Ud. lo dice presuntuosamente, no sucederá. Pero si algo por dentro de Ud., que Ud. está ungido para ese trabajo, y tiene conocimiento que es la voluntad de Dios hacerlo, y lo dice, tiene que suceder.

Fue Él quien dijo esto: “Si permanecéis en Mí, y Mis Palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho.” (Juan 15:7). [19]

San Juan 1:1, “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros.” Dios moró con nosotros en carne. Él era la Palabra.

Antes de ser una palabra, es un pensamiento. Y un pensamiento tiene que ser creado. Bien. Así que los pensamientos de Dios llegaron a ser creación cuando fueron hablados por medio de una Palabra. Eso es cuando Él se lo presenta a Ud. como un pensamiento, el pensamiento de Él, y le es revelado a Ud. Pero todavía es un pensamiento hasta que Ud. lo hable.

Por eso es que Moisés salió a orar. A su derredor estaba esa Columna de Fuego, que le dijo: “Ve, alza tu vara hacia el oriente y llama las moscas.” No había nada de moscas. Pero él salió allí y alzó la vara y dijo: “Vengan las moscas.” Todavía

no había ni una mosca. Él regresó. Pero las Palabras, **El pensamiento de Dios, ya había sido hablado. Es una palabra, y ahora tiene que suceder.** ¿Ven?

Ahora ¿no pueden ver donde dijo Jesús? “Si le dijereis a este monte.” **No: “Si yo dijere”.** Más bien, **“Si le dijereis a este monte, quítate...”** Y la primera cosa, en los días de Moisés, me imagino, de repente apareció por allí una tremenda mosca verde. Y después de un rato había más de dos kilos de moscas por cada metro cuadrado. ¿Ven? ¿De dónde vinieron? Dios las creó. ¿No pueden verlo? [20]

“¿Por qué llamas a Mí? ¿Por qué estás clamando a Mí cuando Yo he probado estar contigo? ¿No he sanado a los enfermos?”, así nos diría Él. “¿No les he dicho cosas que han sucedido exactamente? Su pastor no puede hacer eso. ¡Yo! Él no puede; él es un hombre. Soy Yo, el Señor”, como Él diría. “Yo soy el que hice esto. **Yo soy quien le dice estas cosas que debe decir. No es él. Es Mi Voz.** Yo soy quien levanta a sus muertos cuando caen. Yo soy quien sana a los enfermos. Yo soy quien predice estas cosas. Yo soy quien salva. Yo soy quien dio la promesa.”

Que Dios me conceda valor para tomar esa Espada de la Palabra que Él puso en mi mano hace como treinta y tres años, y que la mantenga firme y **marche hacia adelante, hacia el Tercer Jalón, esa es mi oración.** [19]

Es una bendición tan maravillosa conocer al Señor Jesús como nuestro Salvador, y conocerlo a Él como nuestro Sanador, y esperando con anticipación que venga como nuestro Rey para establecer un Reino en la tierra, en el que gobernaremos y reinaremos con Él por mil años, para siempre estar con Él.

Y yo les dije a Uds. la última vez aquí, que había un nuevo ministerio viniendo. Yo hablé con algunos de los hermanos hoy, y les estaba contando acerca de lo que ha sucedido. Recuerdan que la primera vez que yo estuve aquí, recuerdan Uds. que el Señor me había dicho que algo iba a suceder, **un cambio en el ministerio. Eso Sucedió.** Dijo que otro iba a suceder, y sucedió.

Ahora, hay otro más grande, mucho más grande que todos los otros puestos juntos, ya confirmado y listo. Yo espero que suceda en esta noche. Yo sólo diré eso. Yo no tengo el tiempo para explicárselos a Uds., pero los hermanos quienes sí saben al respecto, es maravilloso. Será una cosa tan grande para el pueblo. **Y yo estoy agradecido con Dios que la hora ya está cerca, a la mano (yo lo creo), cuando Dios les va a ayudar a Sus hijos. Será especialmente para aquellos quienes no pueden adquirir la fe para elevarse y ponerse en contacto con Dios como ellos debieran. Yo creo que el Señor está proveyendo un camino para nosotros ahora para también cuidar de ellos.**

Algunos entran en la fe, en la que ellos pueden sencillamente alcanzar y recibir cualquier cosa. Por qué, eso es una gran fe. Algunos de ellos tienen fe como de una semilla de mostaza, y tienen que esperar por mucho tiempo para lograrlo. **Yo creo que el Señor ahora está abriendo un camino para esa gente. Y yo no sé cuándo será, pero va a ser. Tan cierto como yo estoy parado aquí, va a ser.** [21]

¡Esto está entrando en ese Tercer Jalón! Yo estoy creyéndolo. Ahora yo quiero hacerles una pregunta sincera, Uds. que pasaron por la línea de oración. ¿Podrán Uds. realmente creer, y ahora sentir, que algo sucedió en Uds. desde cuando se les impuso manos? ¡Levanten la mano! Allí está. Esto es lo que hemos estado esperando. **Esto apenas está empezando a florecer ahora.** ¿Ven? Yo hice esto con un propósito. Estoy ejerciendo algo (¿ven?), es tomar este impulso de fe y regresando de nuevo para empezar y entrar (¿ven?); para levantar la fe a un nivel que Uds. jamás la han notado de esa manera. **No alguna fe, sino una Fe Perfecta, edificada aquí arriba. Y observen a un Dios perfecto, de perfecto corazón, cumplir una promesa perfecta, a través de Su Palabra perfecta,** la cual es más cortante que toda espada de dos filos y es Discernidora de los pensamientos del corazón. ¿Qué? **Estamos ahora entrando a la perfección, porque la gente tiene que llegar a esto para el Rapto. Eso es lo que lo está impidiendo ahora mismo, espera que la Iglesia entre en esa Fe Perfecta de Rapto. Yo estoy buscándola. Significa escudriñarme bastante a fondo, y significa bastante de eso para Uds., pero juntos lo lograremos por la Gracia de Dios.** Amén. [22]

Ahora, nosotros miramos a este reloj para darnos cuenta qué hora es. A menos que cada instrumento en ese reloj esté coordinado, uno con el otro, nunca sabremos el tiempo correcto. ¿Es correcto? Y eso requiere que todos nosotros juntos, **si en verdad queremos ver al Tercer Jalón hacer algo para Dios, y en coordinación con todos nosotros juntos, nos humillemos a nosotros mismos ante Dios y confesemos nuestro error, orando y creyendo a Dios por estas cosas.**

Yo verdaderamente creo **que Dios nunca pondrá Su Espíritu en un templo impío, injusto y desobediente.** No. Tiene que venir por la vía de la limpieza de nuestros corazones de toda malicia e iniquidad, para poder ser puros delante de Dios, para que Él pueda obrar Su puro y Santo Espíritu a través de nosotros, para traer a cumplimiento estas cosas. [11]

Yo Te suplico que salves a cada uno, Señor. **Permite que venga un avivamiento entre los justos y que un gran Poder venga entre la Iglesia justamente antes del arrebatamiento.** No es difícil suplicar eso, porque Tú lo prometiste. **Y Señor, estamos buscando esa tercera etapa que sabemos hará grandes cosas por nosotros en nuestros medios.** [23]

Referencias:

- [1] “Experiencias” (52-0726), par. E-67
- [2] “Los ungidos Del Tiempo Del Fin” (65-0725M), par. 262
- [3] “¿Señor Es Esta La Señal Del Fin?” (62-1230E), par. 390-394
- [4] “¿Cuál Es La Atracción Del Monte?” (65-0725E), par. 27
- [5] “Mirando a Jesús” (63-1229E), par. 62, 38-51, 181
- [6] “Preguntas y Respuestas Sobre El Espíritu Santo” (59-1219), par. 17-23, 77-78
- [7] “El Develamiento De Dios” (64-0614M), par. 67
- [8] “Futuro Hogar” (64-0802), par. 526
- [9] “El Séptimo Sello” (63-0324E), par. 285-291, 299-312, 258-260
- [10] “¿Por Qué La Gente Es Tan Fluctuante?” (56-0101), pg. 6
- [11] “Humillaos A Vosotros Mismos” (63-0714E), par. 21-22, 74-75
- [12] “Como Puedo Vencer” (63-0825M), par. 31
- [13] “¿Qué Es Una Visión?” (56-0408A), par. 133-137
- [14] Presente Estado De Mi Ministerio (62-0908), par. 16
- [15] “Sus Infalibles Palabras De Promesa” (64-0120), par. 138
- [16] “Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido A Adorarlo” (63-1216), par. 110-113
- [17] “Almas Encarceladas Hoy” (63-1110M), par. 343, 277-284, 347
- [18] “Preguntas y Respuestas” (64-0823M), par. 158-162
- [19] “¿Por Qué Clamas? ¡Dí!” (63-0714M), par. 287-289, 307-308
- [20] “El Tercer Sello” (63-0320), par. 97-102
- [21] “Yo Soy, No Temas” (60-0305), par. E-2
- [22] “La Fe Perfecta” (63-0825E), par. 213
- [23] “La Acusación” (63-0707M), par. 391-392

“**Bloque Espiritual**” 2015 – Boletín de la Palabra Revelada de esta hora, es presentado a Ud. por: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Alemania

www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06

Publicado por “Publicaciones Palabra Hablada” del Perú, América del Sur

“...viene uno con un Mensaje que cuadra perfectamente con la Biblia, y una obra rápida dará la vuelta a la tierra. Las simientes saldrán en los periódicos, en material de lectura, hasta que cada Simiente predestinada de Dios lo haya escuchado.” [Hno. Branham en C.O.D., 62-0527, pár. 179]